



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Regionale Projektschau Limmattal, Gemeindesteile, Einweihungsanlass

Die Regionale 2025 stellt im Jahr 2025 Projekte vor, die die Limmattaler Herausforderungen auf neue Art und Weise angehen und für die Zukunft rüsten. Es werden Projekte aus fünf Themenfeldern berücksichtigt: Mobilität, Freizeit und Natur, Gesellschaft und Kultur, Siedlung, Wirtschaft und Arbeit. Neben der Hauptausstellung im Jahr 2025 sind 2019 und 2022 zwei Zwischenschauen geplant. Hinter der Regionalen 2025 steht der Verein Regionale Projektschau Limmattal. Er wird von den Kantonen Aargau und Zürich sowie von 15 Gemeinden und Städten im Limmattal getragen.

Auf dem Sternenplatz steht bis längstens 13. September 2019 die Stele «Spreitenbach ist Limmattal» der Regionalen Projektschau Limmattal. Auf dieser Stele sind diverse Veranstaltungen und Aktionen im Limmattal von Mai bis Oktober 2019 aufgeführt. Spreitenbach ist eine von 15 Partnergemeinden im Limmattal.

Der Verein Regionale Projektschau Limmattal und der Gemeinderat Spreitenbach laden die interessierte Bevölkerung zur Eröffnung der Gemeindesteile Spreitenbach ein. Diese findet am 8. Juli 2019 um 17.00 Uhr auf dem Sternenplatz statt.

Baubewilligung

ist erteilt worden an Hüseyin Ipek, Wettingen, für Movies Tapas Bar, Sandäckerstrasse 14a.

Termine

1. Juli, 17.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13;
6. Juli – 11. August 2019: Schul-Sommerferien.

8957 Spreitenbach,
17. Juni 2019

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Tanja Peric, Gemeindeschreiber-Stv.